



原っ子だより

文責 上田 積

2026年がスタートしました

新しい年、2026年が始まりました。年始早々に鳥取・島根地方で大きな地震が起こり赤穂市でも震度2を記録しました。改めて地震や災害への備えの必要性を感じたことだと思います。今月のオープンスクールでは、昨年度に引き続き防災士の金井様を招いて防災学習に取り組む予定です。日頃から災害に備える意識を常にもてるように学校でも取り組んで参ります。

3学期が始まり、子ども達の元気な声が響き渡るようになりました。始業式では、元気に新年を迎えたことをみんなで喜びました。「何事にもめあてをもって取り組もう」と話しました。今年は「午年」。馬はまっすぐに力強く前へ進むことから、物事が順調に進み努力が実ると言われています。原っ子のみんなも次のステップに力強く進めるように努力が実るように頑張ってほしいです。

保護者の皆様、地域の皆様、今年もご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

3学期のスタートです！！



インフルエンザ対策のため、3学期始業式は、放送で行いました。

新学期の教室黒板には、担任からのあたたかいメッセージが書かれており、子ども達と共に気持ちよく新しい年をスタートすることができました。

3学期は、一年間の締めくくりの学期です。どの学年も次のステージへの大切な期間と捉えて日々の生活を送っていきたいと考えています。

ご家庭においても、引き続き、子ども達へあたたかい支え、健康管理をよろしくお願ひいたします。



持久走記録会 一生懸命走ります！



12月10日（水）に持久走記録会を予定していましたがインフルエンザによる欠席児童が多く1月21日（水）のオープンスクールに延期をします。全校で業間に持久走練習に取り組んだり、業間だけではなく体育の授業をはじめ、休み時間や放課後等にも自主的に運動に励んだりしながら、力をつけた原っ子がたくさんいます。冬休みも縄跳びやマラソンの練習を頑張った原っ子もたくさんいたようです。来週の持久走記録会では、一人一人めあてをもって取り組めることを願っています。

当日は、寒さが予想されますが、保護者の方をはじめ、たくさんの地域の方に見守られて、一人一人がしっかりと自分の走りをしてほしいと思います。あたたかいご声援よろしくお願ひいたします。

オープンスクール開催！

3学期は、1月21日（水）に原小オープンスクールを予定しています。授業参観をはじめ、本年度も昨年度に引き続き、防災士の金井貴子氏を招いて、防災に関する講演会を開催します。詳細は、配布のお知らせをご覧ください。



資源ごみ集団回収 ご協力お願いいたします

2月7日（土）に今年度2回目の資源ごみ集団回収を予定しております。

保護者の皆様、地域の皆様のご協力をいただき、たくさん回収することができると幸いです。朝早くからの回収作業になりますが保護者の方々、地域の皆さん、どうぞよろしくお願ひいたします。

1月の主な行事

- | | |
|-------------|--------|
| 8日（木）3学期始業式 | 一斉下校 |
| 9日（金） | 一斉下校 |
| 12日（月） | 成人の日 |
| 13日（火） | 給食開始 |
| 14日（水） | ブックラブ |
| 15日（木） | 業間マラソン |

- | | |
|--------|----------|
| 19日（月） | 業間マラソン |
| 21日（水） | オープンスクール |
| 22日（木） | PTA理事会 |
| 31日（土） | ふれあい作品展 |
| 3日まで | （市立図書館） |

